
雪隆海南会馆
2023年度青年团团长讲稿

尊敬的雪隆海南会馆署理会长符之庆、副会长陈开府、新任秘书长
陈官平、新任财政林日喜、副财政吴伟刚、妇女组团长王少珍、全体
青年团团委、各位青年团团员、各位会馆职员们，大家下午好！
特别欢迎及感谢今天会长能抽空出席到来,同时我也感谢大家出席参
与2023年度青年团一年一度的团员大会。
很开心大家能够团聚在一起。本会青年团会在来临的这几个月内将
会参加第四届隆雪河婆青联谊杯保龄球赛、霹雳海南会馆乒乓球比
赛、本会青年团主办的羽毛球交流会一直到2024年甲辰年会春比
赛。我认为，本会青年团主办和参与的活动能够顺利进行，是因为庆
幸得到本会会馆符和泽会长、拿督丁才荣博士署理会长、各位理事
们的支持、鼓励和秘书处的协助之下，本会青年团才能够有机会接
触其他会馆、组织的理事和青年团交流和互相学习。
在此，我要确保本会青年团主办的活动能够顺利进行，这样才能吸
引本会籍贯的年轻人加入青年团因我考虑到雪隆区的青年人除了要
工作和照顾家庭之外，能够为本会馆青年团出力的团委们更是难得
，他们出力并协助我以确保本会青年团举办的活动顺利进行。去年
我在青年团团员大会里曾表示参加本会的青年团会员人数从2019年
的3,154人逐渐减少至到剩下2,715的人数，但是至到目前这个情况却
不一样，截止今年6月，本会今年的年青人还能维持在2643人左右，
这已证明了目前还是有年青人陆续报名加入本会青年团正营的现
象。我深信，本会青年团的活动不是我一个人可以处理做到的，因此
我要青年团团委和团员们，大家必须要齐心、团结、一起合作，才能
把本会青年团团务做到最好。
最后，我认为，所有青年团的团员都是我的兄弟姐妹。青年团接下来
还会面对许多的挑战。在此，我希望各位团委们能够互相合作，我
们须与母会和妇女组保持紧密的合作关係，彼此互相支持及互相尊
重，一切以和为贵，把我们青年团每年负责的大型活动如挥春比赛
和象棋比赛搞得有声有色。我相信，唯有这样本会的会务才会能够
蓬勃发展，并造福会员及华社。


